

NEWS



Feiern, Wertschätzen, Würdigen – die Fakultät Elektronik und Informatik ehrt ihre Absolventinnen und Absolventen

Am Samstag, den 15. November 2025, hat die Fakultät Elektronik und Informatik der Hochschule Aalen ihre Absolventinnen und Absolventen feierlich verabschiedet und damit einen Tag voller Stolz, Emotionen und besonderer Momente erlebt. Noch bevor es zur großen zentralen Graduiertenfeier ging, kamen unsere Studierenden, deren Familien und ihre Professorinnen und Professoren im Rahmen der Fakultätsfeier zusammen, um gemeinsam einen wichtigen Meilenstein zu würdigen: den erfolgreichen Abschluss eines anspruchsvollen Studiums in den Bereichen Elektrotechnik, Informatik, Internet der Dinge, Digital Product Design & Development, Artificial Intelligence & Data Science, Machine Learning and Data Analytics sowie Advanced Systems Design.

Momente, die in Erinnerung bleiben

Bereits am Nachmittag wurde deutlich, wie viel Energie, Ausdauer und Leidenschaft in den vergangenen Semestern gesteckt wurde. Nach der feierlichen Briefübergabe und einem professionellen Fotoshooting füllte sich der Raum mit einem Gefühl, das man nur schwer in Worte fassen kann: Dankbarkeit gegenüber Familie und Freundeskreis, Verbundenheit mit der eigenen Fakultät und die echte Freude darüber, es geschafft zu haben.

Bei einem gemeinsamen Umtrunk mit Angehörigen, Professorinnen, Professoren und Lehrenden entstand schnell eine heitere und persönliche Atmosphäre. Gespräche über Projektarbeiten, Nachschichten, Meilensteine, aber auch über die ersten Schritte ins Berufsleben zeigten: Jede und jeder hat eine ganz eigene Reise hinter sich und jede davon zählt.

Herausragende Leistungen und besondere Auszeichnungen

Wir sind stolz auf alle unsere Absolventinnen und Absolventen. Einige von ihnen haben in diesem Jahr jedoch ganz besondere Erfolge erzielt:

- DAAD-Preis: Netanya Jason Christopher Iskandar
- Bosch Technikkompetenzpreis: Connor Eisenreich

AIM-Förderpreis: Isabella Lindner, Florian Stenitschka

Darüber hinaus gratulieren wir unseren Jahrgangsstarken aus den Studiengängen der Fakultät. Studierende, die nicht nur fachlich brillierten, sondern die auch durch Engagement, Neugier und Teamgeist glänzten. Sie stehen stellvertretend für das hohe Leistungsniveau unserer Fakultät.

Ein starkes Netzwerk und ein gemeinsamer Weg

Was diesen Tag besonders gemacht hat, waren nicht nur Auszeichnungen und feierliche Momente, sondern das sichtbare Miteinander: Familien, die weite Wege zurückgelegt haben. Professorinnen und Professoren, die ihre Studierenden vom ersten Vorlesungstag bis zur Abschlussarbeit begleitet haben. Mentorinnen, Laboringenieure, Kommilitoninnen und Kommilitonen, die Teil der eigenen Studienreise wurden. Diese gegenseitige Unterstützung ist ein wesentlicher Teil unseres Erfolgs und sie prägt uns in besonderem Maße.

Wir sagen: Herzlichen Glückwunsch und bis bald!

Unsere Absolventinnen und Absolventen haben in den vergangenen Jahren viel geleistet: komplexe Systeme entwickelt, intelligente Algorithmen geschaffen, Produkte digital gedacht, elektrische Antriebe simuliert, Daten analysiert, Prototypen entworfen und innovative Lösungen geschaffen. Und vor allem haben sie eines gezeigt: Sie können Zukunft gestalten. Wir wünschen Ihnen auf Ihrem Weg alles Gute beruflich wie persönlich. Bleiben Sie neugierig. Bleiben Sie mutig. Und kommen Sie gern wieder zu uns zurück sei es für ein Masterstudium, eine Forschungskooperation oder einfach, um uns zu erzählen, wohin Ihr Weg Sie geführt hat.